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Protokoll über die Generalversammlung (GV) des Vereins Walker Fußballclub 
am 10.06.2013  

ausgeschriebener Beginn: 20:30 Uhr im ÖTB-Sportplatzbuffet, Leonding-
Rufling 
 
Tagesordnung: 
 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung des Protokolls der GV vom 10.09.2012  

3. Genehmigung der Agenda für die heutige GV am 10.06.2013 

4. Bericht des Kassiers 

5. Bericht des Rechnungsprüfers und Entlastung des Kassiers 

6. Neue Zusammenstellung des Vorstands 

7. Wahl der neuen Vorstandsmitglieder 

8. Allfälliges 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
 
Folgende Mitglieder sind anwesend: 
 
Thomas Berger, Alex Lenz, Ali, Klemens Fuchs, Willi, Didi, Zazi, Peter, Roman, Geri 
Waglhuber, Stubsi, Kurt, Klemens Dolzer, Mario, Christoph (Lobo), Faso, Geri 
Wurdinger, Kevin, Hari; ebenso folgende Nicht Mitglieder: Markus, Klemens 
 
Beginn: 21:15 Uhr. Die Beschlussfähigkeit laut Statuten ist gegeben. 
 

2. Genehmigung des Protokolls der GV vom 10.09.2012 
 
Das Protokoll der GV vom 10.09.2012 liegt mehrfach auf und wird einstimmig 
genehmigt (keine Gegenstimmen oder Enthaltungen). Geri Waglhuber hat kein 
gelbes Leiberl bekommen (wird unter „Allfälliges“ behandelt). Sportförderung 2012 
haben wir nicht erhalten, obwohl Lobo davon ausgeht, dass wir den Antrag 
eingereicht haben. Dieser Punkt wird abgeklärt. Das Protokoll wird einstimmig 
genehmigt.  
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3. Genehmigung der Agenda für die heutige GV am 10.06.2013 
 
Die Agenda wird Punkt für Punkt durchgegangen und einstimmig angenommen. 
 

4. Bericht des Kassiers 
 
2012 haben wir die Sportförderung nicht bekommen, sonst war nichts Besonderes, 
Beginnstand: € 1.583,38 Endstand: € 1.361,89, Hauptkosten: DSG Liga, Socca-Five-
Halle, Platz Rufling, Halle Borg; Klemens Fuchs hat noch einen Außenstand für 2012 
von € 315,-- (Leiberl) und für 2013 von ca. € 55,-- (Ball); Thomas hat einen Beleg 
und wird ihn Stubsi übermitteln.  

 
5. Bericht des Rechnungsprüfers und Entlastung des Kassiers 

 
Endstände: 2010 mit € 1.875,65, 2011 mit € 1.583,38 und 2012 mit € 1.361,89 
abgeschlossen, Stubsi bleibt Kassier und Kurt Rechnungsprüfer, obwohl 
zwischenzeitig geplant war, dass Thomas Kassier wird und Stubsi Rechnungsprüfer; 
durch Erhöhung der Mitgliedsbeiträge lukrieren wird jährlich ca. € 900,-- mehr, 
Prüfung ist erfolgt, alles ist ordnungsgemäß, weshalb Kurt die Entlastung des 
Kassiers für alle 3 Jahre (2010 bis 2012) vorschlägt. Die Entlastung des Kassiers 
erfolgt für alle 3 Jahre einstimmig.   
 

6. Neue Zusammenstellung des Vorstands 
 
Vorschlag für neuen Vorstand bis zum Ablauf der Funktionsperiode per 11.7.2014: 
 
Obmann: bleibt Christian Bichler (bis zu seiner Rückkehr ohne operative Agenden) 
Stv. Obmann: wird Christoph Wolf (mit den operativen Agenden eines Präsi) 
Sportliche Leitung (Sportwart): wird Thomas Berger, bisher Fritz 
Stv. sportliche Leitung: (Sportwart-Stv) wird Alex Lenz, bisher Thomas 
Schriftführer: wird Rainer Fasoli, bisher Christoph 
Stv. Schriftführer: wird Alexander Haider (Ali), bisher Faso 
Kassier: bleibt Michael Steiblmüllner (Stubsi) 
Rechnungsprüfer: bleibt Kurt Glasner 
Stv. Rechnungsprüfer: bleibt Gerald Waglhuber 
 
 

7. Wahl der neuen Vorstandsmitglieder  
 
Klemens D. ist dagegen, dass Christian Obmann bleibt, weil er längere Zeit beruflich 
im Ausland (China) ist, schlägt vor, dass Christoph Obmann wird und ein neuer 
stellvertretender Obmann gesucht wird. Zazi: Stv-Obmann hat keine wirklichen 
Aufgaben; Kurt: Verein ist handlungsfähig, sollten auf Christian Rücksicht nehmen. 
Peter: sollen uns das ein Jahr ansehen, Zazi: im schlimmsten Fall ao. GV einberufen, 
Thomas ist dafür, dass Christian Obmann bleibt.  
 
Vorstand wird mit großer Mehrheit gewählt, eine Gegenstimme (Klemens D.) und 
eine Stimmenthaltung (Stubsi). 
 
Die neuen gewählten Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an, es erfolgt ein 
herzlicher Dank an die bisherigen Vorstandsmitglieder in ihren Funktionen: Fritz  
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8. Allfälliges 
 
+ Isolde wird uns nach dem Manfred Duringer Gedächtnisturnier verlassen – Karin 
wird uns mit ihrem Team ab jetzt kulinarisch verwöhnen.  
 
+ Reminder an die Mitglieder, die den Vereinsbeitrag noch nicht auf € 10,-- bzw. 
ermäßigt auf € 5,-- pro Monat umgestellt haben: Kurt, Geri Waglhuber, Peter (hat nur 
1 Monat zu spät umgestellt, ist schon erledigt), Rudi (Willi ruft an), Raphi R. (Thomas 
ruft an), Paulischin Vinci und Raffi (Willi ruft sie an), Mario, Chris Fröhlich (Zazi ruft 
an), Hannes (Zazi ruft an). 
 
+ es gibt 50 Spielerpässe für die DSG-Liga, aber nur 37 zahlende Mitglieder; Lobo 
koordiniert einen Termin mit Thomas und Stubsi zur Abgleichung der Listen von 
DSG-Spielern und zahlenden Mitgliedern; es gibt ca. 5 Spieler, die nur manchmal in 
der DSG-Liga einspringen, wenn Not am Mann ist. 
 
+ Manfred Duringer Gedächtnisturnier: 23.6.2013; wir haben schon 5 Mannschaften: 
Casino, Extrablatt, Walker Bar, Thüsen Tak und 2 eigene Mannschaften von uns; 
Geri Waglhuber fragt noch eine 6. Mannschaft aus St. Florian – Thomas: wie sollen 
die 2 Walker Mannschaften aufgestellt werden? Thomas ist für gleichwertige 
Mannschaften, Klemens Dolzer ist für jung gegen alt; Klemens Fuchs übernimmt die 
Turnierleitung; einen Preis für den 1. Platz gibt´s nicht; Platz ist einzurichten, Tore 
sind aufzustellen, Linien müssen gezogen werden; ist genug Kalk vorhanden? 
Organisationskomitee: Alex Lenz, Lobo, Zazi, Hari, Markus, Thomas, Klemens 
Fuchs, Treffpunkt: 12 Uhr; Dressen: gelbe Leiberl mitnehmen; es wird 5+1 gespielt. 
Walker FC Spieler bitte im Forum anmelden.    
 
+ Antrag für die Sportförderung 2013 wurde bereits von Lobo an Magistrat gestellt 
 
+ Peter ersucht, Meisterschaftstermine nicht auf den Montag zu legen, 
ausgenommen Oberbank Spiele (nächstes findet am 15. Juli statt), heuer hat sich 
das durch Spielabsagen so ergeben, werden nächste Saison wieder darauf achten 
 
+ gelbe Leiberl: Alex hat 40 Leiberl verteilt und Liste geführt; leider vergessen einige 
Spieler die Leiberl beim Training mitzunehmen, 10 Stück Leiberl werden 
nachgekauft; Thomas bestellt sie im Internet 
 
+ Klemens Fuchs möchte wieder ein Trainingslager wie in Putzleinsdorf oder in Spitz; 
Begeisterung ist eher mäßig, vielleicht findet sich jemand, der´s organisiert; Thomas: 
Spielen im Sommer oder Herbst wieder Freundschaftsspiel gegen SAF09 in Wien  
 
+ Peter: manchmal sind zu viele Leute im Montagstraining; Lobo: betrifft auch die 
Halle; Neueinsteiger sollen daher zuerst ins Donnerstagstraining kommen, das ist 
ohnehin nicht sehr gut besucht; Zazi teilt mit, dass man am Freitag auch mit den 
Urtypen mitspielen kann;  
 
+ ausdrücklicher Dank aller an Thomas, der den Spielbetrieb perfekt organisiert.  
 
 
Ende:  22:42 Uhr; Schriftführer: Rainer Fasoli  
 


